

RINGKASAN

Sosialisasi Klinik Ekspor dan Asistensi IKM (Industri Kecil Menengah) KPPBC TMP C Jember, Bening AmbarWati, NIM F31201345, tahun 2023, 66 halaman, Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Adriadi Novawan, S.Pd., M.Ed. (Dosen Pembimbing) dan Doni Firmansyah (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember (Polije) merupakan salah satu perguruan tinggi di Indonesia yang menyelenggarakan Pendidikan vokasi, yaitu Pendidikan yang mengarah pada proses belajar mengajar yang tinggi disertai dengan tingkat keahlian dan keterampilan yang standar kompetisinya lebih spesifik. Politeknik Negeri Jember banyak membekali lulusan mahasiswanya dengan keterampilan dasar dan ilmu pengetahuan yang berkualitas sehingga mampu bersaing dalam dunia kerja nanti. Dengan demikian, Politeknik Negeri Jember mewajibkan mahasiswanya untuk mengikuti program akademik yaitu magang.

Magang dilakukan sebagai tujuan dari penerapan ilmu yang atau pengetahuan yang diperoleh oleh mahasiswa selama mengikuti masa perkuliahan yang secara langsung diterapkan ke dalam dunia kerja. Hal ini juga merupakan bagian dari bentuk penerapan ilmu yang telah didapatkan pada masa perkuliahan.

Penulis melaksanakan magang di KPPBC TMP C Jember (Bea Cukai Jember) selama 4 bulan mulai dari tanggal 22 Agustus sampai dengan tanggal 30 Desember. Penulis di ditempatkan di beberapa seksi seperti seksi KIP, seksi P2, seksi PKCDT, seksi Perbendaharaan, dan yang terakhir Subbagian Umum yang penempatannya diganti selama 1 bulan sekali. Selama mengikuti magang di sana penulis banyak mempelajari dan mendapatkan pengetahuan lebih mengenai tugas maupun peran dari KPPBC TMP C Jember (Bea Cukai Jember) seperti melakukan pelayanan, pengawasan, pemungutan mulai dari Bea Masuk, Bea keluar, Ekspor dan Impor, maupun Perdagangan Internasional. Penulis juga mengikuti serta diajak pada kegiatan yang rutin dilaksanakan seperti melakukan sosialisas dan pengawasan di beberapa tempat, serta mengikuti gempur rokok illegal.